

Iniciará empresa mexicana producción en zona cubana del Mariel



La Habana, 5 abr (RHC) Devox Caribe S.A., filial de la [empresa mexicana General Paint](#), dispondrá próximamente de una moderna fábrica de pinturas en la [Zona Especial de Desarrollo Mariel](#) -ZEDM-, en el occidente de Cuba, anunció la entidad.

Al respecto Enrique Palacios, director general de la entidad establecida en la ZEDM, explicó que a fines del mes próximo deberá terminar el proceso inversionista iniciado en junio de 2015, para dar paso a la puesta en marcha. Añadió que en 2018 y por espacio de dos años, la planta se dedicará a la producción de pinturas acrílicas y en una segunda fase incorporará otros surtidos, incluidas las pinturas especiales.

Con un solo turno de trabajo, la fábrica podría entregar hasta un millón de litros mensuales de pintura en la etapa inicial; es decir, estaríamos en condiciones de hacer mucho más en dependencia de la demanda, aseguró.

La compañía mexicana acumula 25 años de ventas regulares a Cuba, por tanto 'tenemos un mercado seguro, y con la inversión en el Mariel, indicó Palacios, bajaremos los costos de operaciones al reducir los pagos por flete y otros gastos de logística'.

Diversos surtidos de la firma están expuestos hoy en el recinto ferial de Pabexpo como parte de la Feria Internacional de la Construcción -Fecons 2018-, que reúne en La Habana a expositores de 26 países.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/159241-iniciara-empresa-mexicana-produccion-en-zona-cubana-del-mariel>



Radio Habana Cuba